

有壬記念医学生研究奨励金を受賞しました

平成 27 年 7 月 7 日に、有壬記念館にて平成 26 年度有壬記念医学生研究奨励金授与式が開催されました。この賞に、一昨年当プログラムの医学研究実習に参加した医学科 6 年の山田明日実さんと鈴木里可子さんが選ばれ、代表で山田さんが賞状を受け取りました。

「有壬記念医学生研究奨励金」は、新潟大学医学部医学科における学生の研究活動を後援する目的で、医学生が行った研究成果発表に対して贈られるものです。

昨年 5 月に開催された第 5 回日本プライマリ・ケア連合学会学術集会での山田さんのポスター発表「豪雪中山間地域における高齢者の生活環境と健康に関する聞き取り調査(1) - 位置情報によるアクセス解析 - 」と、鈴木さんのポスター発表「豪雪中山間地域における高齢者の生活環境と健康に関する聞き取り調査(2) - うつ・閉じこもりの観点から - 」が揃って受賞対象となりました。

今回の受賞は、当プログラムで実習を行った学生の研究成果が評価されるもので大変喜ばしいものであり、実習にご協力いただいた各方面の方々に改めて御礼申し上げます。今後も、今回の受賞に続けるよう実習・研究指導体制を整え、学生・研修医のリサーチマインド養成に精進していきたいと考えています。

